

Petite chronique havanaise

par Claudine Lenner

Bonjour à tous,

Nous sommes un quatuor de bichons havanais et nous nous appelons Sarita, Wendy, Jolie-Girl et Byron!

Aujourd'hui nous voulons vous parler d'un évènement canin unique, extraordinaire et magique: la fête des havanais. Elle se déroule chaque année dans un autre lieu paradisiaque de la Suisse. Dans une vie de havanais c'est une journée inoubliable qu'il faut avoir vécu pour être un vrai havanais «dans le coup»!

Cette année la fête s'est déroulée à Interlaken, à la cabane «KVI-Club-Hütte Interlaken», le dimanche 30 août. Absolument génial et enivrant!

Tôt le matin, notre ami le soleil était au rendez-vous pour sécher l'herbe du grand espace sur lequel nous avons batifolé à qui mieux-mieux toute la journée...

Nous étions plus de 40 camarades venus des quatre coins de l'horizon à l'occasion de ce grand rassemblement. Dès le matin nous avons fait plus ample connaissance en décrivant nos vies dans nos différents foyers et en partageant nos expériences canines. Il y en a eu des histoires...

Pour une fois nos maîtres nous ont laissé en toute liberté, car entre eux ils échangeaient leurs principes d'éducation canine! Tout cela autour d'un bon verre...

A midi un chef-cuisinier a grillé d'excellents morceaux de viande non pas pour nous, mais pour les humains! Un peu injuste quand même, car c'était la fête des havanais! Certains d'entre nous ont été aussi rusés que compère renard et ont astucieusement réussi à lécher des gouttes de jus qui tombaient du barbecue et d'autres ont même réussi à s'accaparer d'un os... Fallait être malin!

Vers 14 heures grand branle-bas de combat: un couloir de course a été construit, un chronomètre a été préparé et nous avons été regroupés en différentes catégories. Babies, juniors, élites et vétérans, nous avons disputé la course avec rage. C'était une épreuve digne des jeux olympiques!

Les meilleurs d'entre nous ont eu droit à une photographie avec leur maître et la coupe gagnée! Nous quatre, nous avons préféré adhérer à la devise: « l'important c'est de participer».

Bref, quelle journée: se rouler dans l'herbe, sniffer et re-sniffer de petites odeurs, japper en chœur, écouter les oiseaux chanter, se laisser caresser par des dizaines de mains bienveillantes, se laisser admirer, faire la sieste avec son meilleur ami, jouer à attrape ou à cache-cache... c'était fabuleux!

Aujourd'hui encore nous avons plein d'étoiles dans les yeux et plein de rêves dans nos têtes! Pourvu que la gentille fée des havanais, qui d'un coup de baguette magique a fait naître cette fête, ne la fasse jamais disparaître. Et dès à présent nous vous invitons à venir nous rejoindre l'an prochain... car plus on est de havanais, plus on s'amuse!

Cordiales salutations havanaises.

Le quatuor des bichons havanais